



*Das Sichtbare ist vergangen,
es bleiben nur die Liebe und die Erinnerung.*

DANKE

Tief bewegt danken wir herzlich für die mitfühlenden Zeichen, die tröstenden Worte und die stillen Umarmungen, die wir beim Abschied unseres lieben

Werner Nägeli

erfahren durften.

Einen besonderen Dank dem Wohn- und Pflegeheim Tertianum «Zur Heimat» in Stadel für die liebevolle Pflege sowie den Hausärzten und der Spitex Rümlang.

Danke sagen wir auch Herr Pfarrer Bruno Rüttimann für die einfühlsame Trauerfeier und dem Organisten. Herzlichen Dank an alle, die Werner auf seinem letzten Weg begleitet haben. Danke für die schönen Schalen und Kränze, Briefe und Karten, Spenden für Hl. Messen und späteren Grabschmuck.

Werner wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Rümlang, im November 2019

Im Namen aller Angehörigen
Doris Meier und Guido Nägeli